





Buenos días parejuca:

Lo primero felicitar a Carmen en su cumpleaños. Felicidades corazón.

Y lo segundo, felicitarte a ti Juan por ese libro maravilloso que has escrito. Ahora que Emilio y yo le hemos leído, no podemos menos que agradecer tu invitación. Es un lujo poder leer tantos datos, y muchas cosas sabidas, pero que tú has logrado reunir y comprobar que todas apuntan a la misma dirección, buscando un sentido y demostrando todo lo que da esperanza a esta nuestra vida.

Seguiremos hablando y antes de final de año tenemos que promover tu libro en nuestros equipos.

Ahora en junio tenemos el de las Hermanas Arrieta, en julio el de Frank Ortega y en agosto el nuestro. Para octubre tenemos en mente el tuyo o el de Javier Iriondo y diciembre puede ser una buena fecha.

Abrazos agradecidos:

Ana y Emilio